

NOTA DE PRENSA
NP29-2020/JANS-CR

Productores de arroz y papa del Valle de Majes esperan que en el pleno Agrario se aprueben leyes que realmente los favorezcan

José Núñez Salas, congresista por Arequipa y titular de la comisión Agraria, visitó Castilla para mantener una reunión con los hombres y mujeres del campo. En las instalaciones de la Asociación de Productores de Arroz del Valle de Majes comunicó a los representantes de más de 1000 agricultores de la provincia que el próximo 16 de octubre se realizará el pleno temático agrario.

La pandemia ha golpeado económicamente a muchos sectores de la población y los agricultores no han sido la excepción a pesar de que nunca dejaron de trabajar, por eso, el congresista del Partido Morado, José Núñez Salas, visitó Castilla y mantuvo una reunión con los integrantes de las asociaciones de productores de arroz y papa del Valles de Majes.

Pedro Lázaro, presidente de la Asociación de Productores de Papa, fue uno de los primeros en intervenir en la reunión indicando que debido al Estado de Emergencia que se dio inicio desde marzo, el sector agrícola ha perdido 30 millones de soles y se estima que para fin de año la pérdida económica supere los 40 millones.

“A pesar de haber sido el único sector que no dejó de trabajar durante todo este tiempo de pandemia, hemos tenido que luchar contra los bajos precios y cierre de mercados y fronteras, por eso no hemos podido vender a otros países como a Bolivia. La pérdida que estamos estimando es de 18 mil soles por hectárea”, explicó el señor Lázaro.

Otro de los problemas de los agricultores es el acceso a los créditos. Si bien se anunciaron algunos de parte del Ejecutivo, los hombres y mujeres del campo no sienten que estos los beneficien realmente. Muchos de ellos tienen deudas en financieras que a la fecha no han podido pagar debido al quiebre en el mercado.

Ante esta preocupación el parlamentario José Núñez les informó que existe una propuesta del Gobierno Nacional sobre la reprogramación de deudas por el plazo de un año que será presentado en los próximos días y que para el caso de agricultores el tope es de 25 mil soles, “esto va a implicar también una baja en los intereses y el Estado será el garante”.

Compromisos con el agro

El presidente de la Asociación de Productores de Arroz del Valle de Majes, Peter Chirinos, también estuvo presente en la reunión y motivó a los asociados

a seguir unidos para poder exigir a las autoridades correspondientes más compromiso con el sector agricultura.

Los pedidos que finalmente surgieron de los más de 30 agricultores que participaron de la reunión y que serán canalizados a través del congresista del Partido Morado fueron acerca de una adecuada regulación de las importaciones de alimentos, que el Estado garantice el mercado, que se planifique el abastecimiento de productos y que los agricultores gocen de un seguro de salud más amplio.

José Núñez Salas consideró importante también el apoyo técnico que les permita diversificar la siembra y cosecha, además de ser más incisivos en la investigación agrícola, "no es posible que hasta ahora el Perú siga dependiendo de muchas semillas del extranjero, tenemos el talento de las personas y los recursos necesarios para ser los mejores exportadores de alimentos a todo el mundo", finalizó.

Arequipa, 26 de septiembre de 2020.

Gracias por su difusión.

GCC.